

Zürich, 12. Januar 2012

Ihr 25-jähriges Schuldienst Jubiläum

Lieber Herr Schneider

In diesem Monat sind es 25 Jahre, seit Sie in den zürcherischen Schuldienst getreten sind. Im Namen der Kreisschulpflege Uto gratuliere ich Ihnen ganz herzlich zu diesem runden Anlass.

Ich danke Ihnen für das während 25 Jahren geleistete, grosse Engagement, Ihre Treue und die unermüdliche Arbeit im Dienste unserer Schulkinder und unseres Schulkreises.

Das kleine Präsent soll eine Anerkennung und ein Symbol für unsere Dankbarkeit sein. Ich hoffe, dass wir noch lange auf Sie und Ihr Fachwissen zählen dürfen.

Alles Gute und herzliche Grüsse
KREISSCHULPFLEGE UTO
der Präsident



Roberto Rodríguez